



10月の行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|---------------|---------------------------------|------------------|---------------------|-------------|------------------------------|
| | 1 ・バースデー訪問 | 2 | 3 ・運動会 ・お弁当の日 | 4 | 5 |
| 7 | 8 ・運動会予備日 ・礼拝・かきかた教室 | 9 ・スポーツ遊び | 10 | 11 ・英語教室 | 12 |
| 14 ・スポーツの日 | 15 ・かきかた教室 | 16 ・なかよしキャラバン | 17 | 18 | 19 ・糸口ふれあい広場 (梅組和太鼓出演) |
| 21 ・身体計測 | 22・リズムジャンプ ・音楽祭DVD撮影 (梅組) | 23 | 24 | 25 ・英語教室 | 26 |
| 28 ・避難訓練 | 29 ・リズムジャンプ | 30 ・わくわく見学会 | 31 | | |

心と空を見上げると、澄みきった青空にいわし雲・・・秋の訪れを感じる季節になりました。きびしい日差しも少し和らぎ、だんだんと日が暮れる時間も早くなってきましたね。

「芸術の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」そして、「読書の秋」・・・子どもたちは絵本が大好きです。こども園では、季節や子どもの成長に合った絵本を選び読み聞かせを行っています。これからも、子どもたちの「心に残る一冊」との出会いを大切にしていきたいです。

さあ、いよいよ10月3日は、豊川こども園の運動会です。毎日、暑い中での練習でしたが、みんな意欲的に取り組んでいました。特にかげっこは、どの年齢の子どもたちも大好きで、盛り上がっています。うめぐみさんにとっては、こども園生活最後の運動会!! 一人ひとりの輝ける日、心に残る日になりますように・・・子どもたちの活躍をお楽しみに!!

昼夜の気温差が大きい時期です。健康面に気をつけて過ごしていきたいと思います。
主幹保育教諭 徳永



7・8・9 月生まれ誕生日会

一年に一度・・・の特別な日。お誕生日会を行いました。ステージに立つ子どもの表情はいつもと違ってちょっと誇らしげです。各クラスの出し物、先生からの手品のパフォーマンス・・・楽しいひと時を過ごすことができました。「生まれて来てくれて、ありがとう♡」の気持ちを込めて、この日を大切にしていきたいと思っています。



秋の交通安全週間

～役員さんと事業所配布に行きました。～



たくさん集まりました



皆様のご協力で、交通安全の願いのこもったマスコットが **270 個** 集まりました。今年も、役員さん、子どもたちと警察署、市役所、消防署、豊川小学校にマスコット配布に行ってきました。子どもたちの元気な声で「安全運転お願いします」と呼びかけて渡すことができ、事業所の方々にも大変喜んでいただけました。お忙しい中でのマスコット作りありがとうございました。

豊川小学校



警察署

～おねがい～ こども園の玄関自動ドア(A棟・C棟)の開閉について、ドアの張り紙にてお知らせしていますように、子どもたちの安全、ケガ防止予防のためにも『自動ドアのボタンは』必ず保護者の方が押していただきますよう、ご協力よろしくお願い致します。

8月に1歳になりました



♡ お誕生 おめでとう ♡



9月に1歳になりました



交通安全総決起大会 (ウサノピア大ホール)



◆ 梅組太鼓出演 ◆

9月は、和太鼓演奏で大きな舞台に立つ機会に恵まれた梅組さん・・・「宇佐市交通安全総決起大会」「うさ福祉フェスタ」にて、ウサノピアのステージで気持ちを一つに和太鼓演奏を行いました。回を重ねるごとに、子どもたちの気持ちも合って、太鼓の音にも重みを感じられ、聴いている人に感動を与えています。子どもたちもやり遂げた充実感と満足感で一杯です。皆様の温かいご声援ありがとうございました。



うさ福祉フェスタ (ウサノピア小ホール)



駅川中・西部中職場体験



先日、駅川中学校、西部中学校の生徒さんが2～3日間の職場体験に訪れました。明るく、元気いっぱいのお兄さん、お姉さん・・・運動会の練習を一緒に行い、準備や競技に参加したり・・・盛り上げてくれました。子どもたちも、お兄さんお姉さんも笑顔の毎日。キラキラ輝くみんなの笑顔が素敵でしたよ。今回の体験が将来



の夢・憧れの職業の選択肢の一つになってくれるといいいなあ・・・。

